

## 45 Auszeichnungen für das Waldviertel bei "Tut gut!"-Regionalgala

Im Rahmen der alljährlich stattfindenden "Tut gut!"-Regionalgala wurden am 11. Juni im Veranstaltungszentrum "Das Moment" in Litschau insgesamt 45 Institutionen aus dem Waldviertel ausgezeichnet, davon 6 aus dem Bezirk Gmünd, 11 aus dem Bezirk Horn, 9 aus dem Bezirk Krems, 9 aus dem Bezirk Waidhofen an der Thaya, 1 aus dem Bezirk Melk und 9 aus dem Bezirk Zwettl.

Mit den "Tut gut!"-Regionalgalas wird seitens der "Tut gut!" Gesundheitsvorsorge einerseits "Danke" an die Ehrenamtlichen gesagt, andererseits wird Gesundheitsförderung und Vernetzung anhand konkreter Projekte, Maßnahmen und Institutionen in den Regionen sichtund messbar. Die "Tut gut!"-Plakette wird je nach Zertifizierungsgrad in Gold, Silber oder Bronze vergeben. Ein besonderes Highlight bei der heurigen Gala war die Keynote von Österreichs erfolgreichstem Olympiasportler, Felix Gottwald. Er referierte in seinem Vortrag "Bewegt.Bewusst.Belebt" über das "Tun & Dranbleiben" und gab damit den Gästen einen gehörigen Motivationsschub mit nach Hause.

Für die **Gesunde Gemeinde Sallingberg** wurde die **Plakette in Silber** für die Jahre **2024 – 2026** von Arbeitskreisleiterin Michaela Klamert und Monika Zeller in Empfang genommen.



Landesrat Ludwig Schleritzko, Michaela Klamert, Monika Zeller, "Tut gut!"-Geschäftsführerin Alexandra Pernsteiner-Kappl - Fotocredits "MS-Fototeam | Martin Mathes"